

Wanderpokal Schießen

Hubertuspokal



Der heilige Hubertus von Lüttich ist der Schutzpatron der Jagd und auch der Schützen und Schützenbruderschaften. Zu seinen Ehren veranstalten die Sport Schützen Bad Kreuznach jährlich ein Hubertusschießen. Hier messen sich aktive und inaktiven Schützen des Vereins im Schießen mit dem Luft-Gewehr.

Ablauf: Jeder einzelne Schütze gibt je 5 Schuss aufgelegt auf eine Entfernung von 10m mit dem Luftgewehr auf einen 5er LG Streifen ab.

Nur die 3 kleinsten Teiler kommen in die Wertung, wobei der kleinste Teiler gesucht wird. Gewinner aus der Addition der 3 Schüsse, ist der Schütze mit den 3 kleinsten Teilern und er erhält den Hubertuspokal als Wanderpokal

Vereinspokal

Der Vereinspokal wurde von Marianne Herrmann gestiftet und wird als Wanderpokalevent ausgetragen. Das Vereinspokalschießen ist der traditionsreichste Termin der Sportschützen Bad Kreuznach und wird zusammen mit dem Hubertus- und Ehrenpokal ausgeschossen.

Ablauf: Jedes Jahr treten Mannschaften mit 5 Mitgliedern gegeneinander an.

Das Besondere: dieses Turnier ist auch für Nicht und Inaktive Schützen gedacht, Geschossen werden 5 Schuss auf eine Entfernung von 10m auf einen 5er LG Streifen, Ermittelt wird der Vereinspokalsieger mit dem kleinsten Teiler.

Ehrenpokal

Der Ehrenpokal, der vom Land Rheinland-Pfalz zum 50 jährigen Bestehen des Vereins gestiftet wurde, wird auch als Wanderpokal, zusammen mit dem Vereinspokal und Hubertuspokal ausgeschossen.

Ablauf: Geschossen werden 5 Schuss auf eine Entfernung von 10m auf einen 5er LG Streifen wobei der kleinste Teiler zählt. Ermittelt wird der Ehrenpokalsieger mit dem kleinsten Teiler.

Allgemeines: Alle 3 Pokale sind Wanderpokale und verbleiben Eigentum des Vereins. Die benötigten, markierten und mit Namen versehenen Schiessstreifen, 5er LG Streifen, werden vom Verein gestellt. Bei allen 3 Pokalen gibt der Schütze 5 Schuss auf die 5er LG Streifen ab, wobei er versuchen muss jeden seiner Schüsse an das absolute Zentrum der 10 (10,9) zu platzieren Je kleiner der Teiler, umso näher wurde der Treffer hin zu der absoluten Mitte platziert.